

BOLETÍN DE PRENSA

GIRÓN SE TRANSFORMA CON ILUMINACIÓN

El gobierno 'Girón se Transforma con Tejido Social', en cabeza de la alcaldesa, Yulia Rodríguez, continúa su compromiso de llegar, con iluminación de calidad, a diferentes sectores del municipio, brindando seguridad a los gironeses y eliminando puntos oscuros que puedan ser usados para la delincuencia.

"Agradezco a Iluminación San Juan y a la Alcaldía de Girón, por atender la solicitud, ya que en el sector no había alumbrado público, gracia a ellos y a Dios ahora ya contamos con la iluminación", indicó Luis Alonso León Pinzón, habitante de la vereda Guapi.

En un trabajo mancomunado con las cuadrillas de lluminación San Juan de Girón, en el mes de octubre de este año, se han realizado 179 modernizaciones, 75 expansiones, 247 mantenimientos y se reubicaron 2, interviniendo un total de 151 luminarias en el área rural y urbana. De esta manera ayudamos al cuidado del medio ambiente y mejoramos la iluminación.

Liliana Riaño habitante del barrio Bellaisla, indicó: "Hace 2 meses, debido a la oscuridad los habitantes del sector nos sentíamos inseguros, ahora gracias atención oportuna de Iluminación San Juan, podemos estar más tranquilo".

Invitamos a la comunidad para que ante cualquier anomalía respecto al alumbrado público se comuniquen al 6464646 o hagan la denuncia en las redes sociales de la Alcaldía de Girón.



